

28.04.2003 - 14:27 Uhr

(Caritas) Aide humanitaire pour l'Irak: Quatre camions en route vers Mossoul et Kirkuk*Lucerne (ots) -*

Un convoi d'aide humanitaire de Caritas Suisse et de l'Entraide protestante (EPER) fait route vers Mossoul et Kirkuk. Il transporte des médicaments, des équipements médicaux, des vivres et de l'eau potable.

Les quatre camions, envoyés par le consortium Caritas Suisse - EPER, ont pénétré en Irak depuis la Turquie ce matin, en compagnie de 5 autres camions de la Croix-Rouge turque. Le convoi transporte 1'000 paquets de vivre pour 1'000 familles, 57'000 litres d'eau potable, des médicaments et des équipements médicaux. La valeur totale de ce transport s'élève à 150'000 francs suisses. Les camions se dirigent tout d'abord vers Kirkuk. La moitié du chargement y sera déposé. Le convoi poursuivra ensuite sa route vers Mossoul. La distribution de l'aide d'urgence est supervisée par Bettina Bühler, déléguée de Caritas en Irak.

Ce convoi est le deuxième convoi envoyé par le consortium Caritas-EPER dans le nord de l'Irak. Un premier convoi, ayant passé par l'Iran, est déjà parvenu à Badreh. Des vivres et des médicaments ont pu être distribués. Un nouveau convoi vers Badreh devrait partir en fin de semaine.

Les dons peuvent être adressés, avec la mention Irak, à:

Caritas Suisse, 60-7000-4

EPER, 80-1115-1

Chaîne du Bonheur, 10-15000-6

Note aux rédactions:

Bettina Bühler, déléguée de Caritas Suisse, se trouve actuellement dans le nord du pays où elle supervise l'aide d'urgence. Pour tout contact, veuillez vous adresser à André Simonazzi, chef du département Information au 079/637'62'85.

Contact:

André Simonazzi
chef du département Information
Mobile +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100462353> abgerufen werden.